
佐野市議会
議会報告会を開催しました。

★議会報告会に参加された方からいただきました
主な意見を紹介します。（抜粋）

　平成28年5月15日（日）どまんなかたぬまホールにおき
まして、第1回佐野市議会報告会を開催しました。
　議会報告会とは、議会をより身近なものに感じていた
だけるよう、議会情報を議員が直接市民の皆さんに報告・
説明するとともに議会や市政に関する意見を市政に反映
させるために開催するものです。

・佐野市子ども・子育て会議も残り3年弱、
こどもクラブも含めて5か年計画後が心配
です。

・本音の声を聞くことができ、言うことので
きる場を設定してほしい。

・市民と直接話し合える場をたくさん作って
ください。

・本日は良かったです。第１歩です。
・大変有意義でしたが、より多くの議員の話
が聞きたかったです。

・大変勉強になり、ありがとうございました。
・議会報告会の日曜日開催は、それぞれ地域の行事があり、参加が難しい。
・議案の内容がわからない状態での報告であり、質疑内容もわかりづらかったです。
・夜間議会・休日議会の開催をお願いします。
・常任委員会別に報告会をお願いします。
・第1回目ということで、知っていただくという目的は、よく理解できました。
・「ほとんどの議案が全会一致で可決、スムーズに議会終了。佐野市はうまく運営
されており、特に問題はありません。」との印象だが、本当にそうなのか。

★参加者数   40名
★報告会の内容は以下のとおりです。

第1回

・18歳以上の高校生を対象に議会報告会を開催してほしい。
・多くの方が参加しやすい場所で昼間、夜間、日曜、平日と多彩なかたちで、回数も
年5回でも10回でも議会報告会を開催してほしい。

・保育所に入れない児童が108名いた。その後どうなったの
か教えてほしい。
　今後保育問題検討委員会を作り検討してほしい。
・議員の政務活動費が少ないのではないか。
・空き家対策は予算を含め、もう少し本気になってやってほ
しい。
・リフォーム資金の援助を考えてみてはどうか。定住してい
ただくことが佐野市にとってプラスになることだと思う。

市 議 会 活 動 に 関 す る ご 意 見市 議 会 活 動 に 関 す る ご 意 見

市 政 に 関 す る ご 意 見市 政 に 関 す る ご 意 見

１　開会あいさつ
２　議会のあらまし
３　議会活性化検討委員会の取り組み
４　平成28年度第1回定例会での
　　各常任委員会審査内容の報告
　　（総務常任委員会、厚生常任委員会、
　　  経済文教常任委員会、建設常任委員会）
５　平成28年度予算審査特別委員会審査報告
６　質疑・応答
７　市議会活動に関するご意見
８　市政に関するご意見
９　閉会あいさつ

市政に関するご意見について
議長から市長へ報告しました。

議会からこんにちは　2016.8.1 ④


